



## 高校野球とハイボール

とある真夏の昼下がり～背徳と化した野球観戦

ふちんかん

なにか無性に飲み&テツ欲求が高まった昨年(2019)の8月。

早朝ボウリングの後に「阪急阪神だらり途中泥酔の旅」と題したゲリラ飲み歩きを企画しました。

スタートは梅田。次に神戸新開地、そして今津へ、甲子園へ、石橋へ、最後に再び梅田へ。半日で阪神地区を6カ所も飲み回り、企画は成功裏に終わりました。

さて今回の取材ネタとなるのは4カ所目の甲子園です。これは駅名でもありますが野球場名でもあるわけで、時期は8月、そう高校野球の真っ盛りであるわけです。

今津の飲み中に

「せっかくの真夏だし炎天下の下でも飲んでみたいなあ～」とか

「そういえば近くで高校野球もやってるなあ～」とか、

そんなノリで甲子園へ行くことが決まったのです。そして

「高校野球といえばかち割り氷！」

「ハイスクールベースボールを観ながらハイボールだ！」

など酔狂も加わって盛り上がる取材陣。即決でウィスキーを買い込みます。

しかし。

❓酒を持ち込んでも良いのか？ウィスキーとなればビン持ち込みになるが？

⇒問題ありませんでした。

外野席は無料開放でプロ野球のような持ち込みチェックはありませんでした。

当然ゴミは持ち帰ります。

❓持ち込めたとしても、それをかち割り氷に投入するなど、道徳的にはどうなの？

球児が一生をかけて闘ってる姿を肴にその行為は人としてどうなん？

⇒はい、その通りでございます。眉をひそめられても仕方の無い行為であり、緩やかに考えてもモラルぎりぎりだと自覚しております。

従前よりWOOには周囲に迷惑をかけない範囲での「ひんしゅく」行為には寛容なコンセンサスがあり、今回久々に回春といいますか、眠っていた若気もたげたというわけですね。

## 酒とか野球とか

さて、とはいえ現実にはけっこうヒヤヒヤしましたよ。  
購入したかち割りの袋を開け、周囲の目から隠れるようにカバンの中でウィスキーをトクトクと注ぎ込みました。氷がどんどん融けていきます。  
多少の着色は甲子園の芝の色に隠れます。たぶん。



何ごともなかったかのようにカバンから取り出し、さも普通のかち割り氷であるかのように、ストローでチューチューと飲酒いたしました。

さいわい周囲には普通にビールを飲んでいる人もいたので、飲酒に対する引け目は薄れました。しかし何とんでも高校野球の象徴とも言える「かち割り氷」にアルコールをぶち込むという行為や、本来の野球観戦が二の次になっているという背徳感については、今思い出してもゾクゾクといたします。

チーム	1	2	3	4	5	6	7	8	9	計
創志学園	0	3	1	0	0	3	1	0	0	8
盛岡大付	0	0	0	4	4	3	0	0	X	11

この辺だけ観戦した

試合の方は我々が観戦してから両チームともガンガン点を取り合う展開となりました。もし我々の行為が球児の皆様は何らかの影響を与えたのだとしたら慚愧に堪えません。 スマカッタ<(\_ \_)>